

Le verset de la semaine

Chelah lekha

L'antidote

La Thora explique la raison d'être de la *mitzva* des *tzitzit* qui fixe l'obligation d'attacher des fils aux quatre coins des vêtements ; ces longs fils qu'on appelle « franges » en français pendent de part et d'autre :

*« Ce seront pour vous des franges et vous les regarderez et vous vous souviendrez de tous les commandements d'Hachem, afin que vous les réalisiez et que vous ne vous égariez pas à la suite de votre cœur et de vos yeux, qui vous entraînent à l'infidélité. »*

L'homme regarde la télévision, l'Internet et son smartphone et il est sans aucun doute influencé par ce qu'il voit. Cette vision peut éveiller en lui des penchants cachés dans le cœur de tous les hommes, comme la violence ou les désirs des sens. Combien de crimes ne sont-ils pas commis suite à cet éveil des pulsions les plus grossières en l'homme ?

La Thora propose un antidote : les *tzitzit*. Le port des *tzitzit*, le fait de les regarder doit au contraire éveiller en nous ce qui est le plus beau et le plus pur.

La Thora nous promet : vous, vous les regarderez ; et Moi, Je ferai en sorte que vous vous souviendrez de tous les commandements.

Le cœur et les yeux sont liés. Si nous habituons nos yeux au spectacle de ce qui est noble et beau, notre cœur aussi s'éveillera au désir de ce qui est noble et beau